

Regarde-moi dans tes yeux : un court-métrage décalé et percutant pour changer les regards, interprété par des personnes déficientes intellectuelles

A diffuser sans modération à l'occasion

de la Journée mondiale des personnes handicapées du mardi 3 décembre !

<https://www.youtube.com/watch?v=zIzC0zQIIK0&t=10s>

Des résidents du Foyer de vie La Platière de l'Adapei 69 (Thizy-les-Bourgs) ont travaillé sur un projet de court-métrage original, appuyés par leurs éducateurs et par un réalisateur professionnel. Le résultat : 3'35 de bonheur et un film qui parvient à bousculer avec beaucoup d'humour les idées reçues sur la vie des personnes en situation de handicap, démontrant que personne n'est si différent ! Un message fort à diffuser largement à l'occasion de la Journée mondiale des personnes handicapées du mardi 3 décembre.

Changer les regards

« Regarde-moi dans tes yeux », c'est l'histoire d'une aventure cinématographique pas comme les autres, portée par les résidents et les professionnels de l'établissement médico-social La Platière, pour démontrer que les personnes déficientes intellectuelles mènent une vie comme les autres sur bien des aspects !

Pour y parvenir, ce court-métrage s'appuie sur un message simple et efficace : face aux petites galères du quotidien, qui peuvent parfois nous rendre la vie infernale, personne n'est si différent. Casser sa biscotte en étalant son beurre, être réveillé par les travaux du voisin un jour de grasse mat', se battre avec une télécommande capricieuse, perdre le contrôle en pleine nuit à cause d'un pauvre petit moustique... voici quelques-unes des situations cocasses mises en scène, qui ne manquent pas de faire rire le spectateur et de le faire réfléchir !

Le fruit d'une préparation importante

Entièrement interprété par les résidents, tous d'une grande justesse et d'une spontanéité remarquable sur un domaine totalement nouveau pour eux, la comédie, le film doit également sa réussite grâce à l'implication des équipes du Foyer La Platière et le travail du cinéaste, qui a su accompagner les résidents dans leur rôle d'acteurs. Des résidents en situation de handicap qui ont bien saisi le message du film, malgré leurs importantes difficultés de compréhension et de communication pour la plupart. Marie-Véronique, résidente du Foyer La Platière, qui a prêté sa voix pour le film, résume bien l'enjeu : « On n'est pas si différents des autres. C'est important de faire passer le message. Je n'apprécierais pas si on me disait que je ne suis pas normale ».

« Regarde-moi dans tes yeux » a été sélectionné dans le cadre de la 11^e édition du festival de court-métrages « Regards Croisés » de St-Malo du 7 au 9 novembre 2019

Retrouvez-le sur <https://www.youtube.com/watch?v=zIzC0zQIIK0&t=10s>

L'Adapei 69 est l'Association métropolitaine et départementale des parents et amis de personnes handicapées mentales. Association familiale à but non lucratif, elle accompagne au quotidien plus de 2500 personnes dans 60 établissements médico-sociaux de la Métropole de Lyon et du Rhône, tout au long du parcours de vie des personnes. Elle représente les droits et défend les intérêts des personnes en situation de handicap et leurs familles.

Plus d'informations sur l'Adapei 69 : www.adapei69.fr

Contact presse - Amélie Naudion Responsable communication

anaudion@adapei69.fr - 04 72 76 08 76 – 07 89 01 69 8

Association métropolitaine et départementale des parents et amis de personnes handicapées mentales